

Las innovaciones surgen de las visiones: juntos forjamos un futuro sostenible

La necesidad de innovación social nos impulsó a fundar Syspons hace diez años. Reforzar el impacto de las intervenciones, desarrollar mejores estrategias y mejorar el trabajo de equipos y organizaciones fue la idea con la que empezamos en el proverbial garaje en 2014. Nuestra primera pequeña oficina en Berlín, se ha convertido en tres oficinas plenamente funcionales en Berlín, Hamburgo y Colonia. Un equipo muy unido que cabía en una sola mesa se ha convertido ahora en un centenar de personas con diversas formaciones y experiencia previa.

A pesar de los cambios y el crecimiento, son las constantes las que nos impulsan desde hace diez años. La necesidad de innovación social no ha cambiado o incluso ha aumentado, ya se trate de cohesión social local o de retos sociales, políticos y ecológicos globales. Nuestro incentivo sigue siendo la ambición de afrontar estos retos y contribuir a dar forma a las soluciones con nuestra experiencia y conocimientos. Estamos encantados de poder hacerlo ahora en un abanico de temas que hace diez años no habríamos imaginado.

Esto ha sido posible gracias a la confianza y la buena cooperación con nuestros clientes, la valiosa colaboración con diversas organizaciones asociadas y, por último, pero no por ello menos importante, nuestro maravilloso y entregado equipo. Queremos dar las gracias a todos los que nos han acompañado en estos diez años y esperamos seguir trabajando con ellos en el futuro. Aún no hemos terminado.

Gracias, Tobias Stern y Christoph Emminghaus